

# *Gobierno venezolano atiende a víctimas de la guerra económica en su país*

---



Caracas, 29 feb (RHC) El Gobierno venezolano continúa hoy con el despliegue del [Plan de Atención Integral a las Víctimas de la Guerra Económica](#) para buscar soluciones a las necesidades de las personas vulnerables.

Con el propósito de garantizar la seguridad alimentaria al pueblo venezolano, más de cinco mil familias recibieron alimentos proteicos a través de ocho [Ferias del Campo Soberano](#) en el estado de Cojedes, destaca el portal web del Ministerio de la Alimentación.

Durante la jornada se favorecieron 33 Comités Locales de Abastecimiento y Producción -programa creado por el gobierno para evitar las carencias alimentarias de la población- en articulación con los servidores públicos de la Red Mercado de Alimentos, la Empresa Comercializadora Proteicos y la Milicia Nacional Bolivariana.

Implementado a mediados del año anterior, el Plan de Atención Integral a las Víctimas de la Guerra Económica incluye protección a personas en situación de calle, alimentación en las comunidades vulnerables y articulación de los programas de salud, con el fin de defender el modelo de desarrollo

impulsado por el Estado venezolano durante los últimos años.

Ante el recrudecimiento del bloqueo económico y financiero por parte de la administración estadounidense de Donald Trump, los niveles de inclusión alcanzados por la Revolución bolivariana constituyen el blanco de las agresiones de Washington para socavar las bases sociales del país.

Este plan busca impedir que el bloqueo y la guerra, responsables de la restricción del acceso a los recursos, bienes y servicios esenciales, impacten en la población. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215664-gobierno-venezolano-atiende-a-victimas-de-la-guerra-economica-en-su-pais>



**Radio Habana Cuba**